

Unser Bad wird gebaut!

In der am 3. März abgehaltenen Beratung des Bürgermeisters mit den Ratsherren erklärte zur Badfrage der Bürgermeister, daß die Durchführung des Badbaues, so wie es im Modell, das ausgestellt war, rund 100 000 Mark erfordere. Man habe schon erhebliche Mittel für den Badbau sichergestellt, doch langten diese noch nicht aus. Man hoffe, das Bad ca 90 Meter lang und 38½ Meter breit erstellen zu können. Nachdem man das Für und Wider beraten hatte, setzte sich der Vorschlag des Ratsherren Weinhold durch, daß zum Badbau kein geborgtes Geld verwendet werden dürfe, um die Rentabilität nicht gleich von vornherein in Frage zu stellen. Mit den Vorarbeiten ist bereits vor einiger Zeit begonnen worden und die umfangreichen Erdbewältigungsarbeiten werden in Kürze ihren Anfang nehmen. Während das Becken von Fachleuten ausgehoben wird, sollen die Planierungsarbeiten in Gemeinschaftsarbeit aller Zschopauer Gliederungen durchgeführt werden.